



***Nariño avanza como departamento piloto en Colombia en compras locales, estrategia que fortalece la agricultura familiar y de pequeños productores***

**San Juan de Pasto, 18 de marzo de 2015 (PRENSA)** La Gobernadora (e) de Nariño **Lilian Rodríguez** se reunió ayer en Pasto, con los representantes en Colombia del Programa Mundial de Alimentos, PMA, **Deborah Hines** y de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, **Rafael Zavala**.

En este espacio se evaluó los alcances de la construcción de la política pública para las compras locales o compras públicas, de la cual Nariño es piloto junto con Antioquia.

El objetivo es continuar estimulando la agricultura familiar y de pequeñas organizaciones de productores para la auto-suficiencia alimentaria y generación de excedentes articulados a mercados institucionales y con el apoyo de los Gobiernos territoriales como política de Estado, que servirá como mecanismo de fortalecimiento de la Producción Agropecuaria de las comunidades rurales, e incentivará la capacidad técnica de los productores, para acceder a mercados institucionales vía compras de los alimentos de la Agricultura Familiar Campesina.

Lo anterior, sin lugar a dudas, será un activo importante en la construcción de la paz y el pos conflicto, coincidieron los participantes de esta reunión.

Esta iniciativa se implementa en el marco del memorando de entendimiento firmado en el 2012 entre el Gobierno de Brasil, el Ministerio de Agricultura y



Desarrollo Rural, el Departamento para la Prosperidad Social, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura FAO, el Programa Mundial de Alimentos PMA y la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia, APC-Colombia.

Nariño y Antioquia, departamentos seleccionados por contar con buenas prácticas en Seguridad Alimentaria y Nutricional, serán el punto de referencia para que el país alcance de la mano de otras iniciativas a nivel local y nacional, la consolidación de una política pública que apunte al incremento de la producción y a la articulación de mercados institucionales con base en la experiencia del Gobierno de Brasil

### **Embajador de Francia en Colombia acompañó el cierre de proyecto binacional que benefició al pueblo de los Pastos.**

Con la presencia del Embajador en Colombia, **Jean Marc Laforet**, fue protocolizado ayer en el municipio de Cumbal el cierre de un proyecto de carácter binacional que benefició a los resguardos del pueblo Pasto en Nariño y la provincia del Carchi en el Ecuador en temas de productivos y de fortalecimientos de organizaciones de base.

Este proyecto que tuvo una vigencia de 4 años comenzó a ejecutarse desde marzo de 2015 y benefició a 500 familias de resguardos del pueblo Pasto de 7 municipios de Nariño y dos de la provincia del Carchi; y fue ejecutado por la ONG internacional Agrónomos y Veterinarios sin fronteras.

Esta iniciativa apoyó los procesos productivos de las familias beneficiarias en temas de producción y comercialización. Asimismo apoyó la elaboración de planes de gestión territorial o planes de vida, planes ambientales de



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



desarrollo y permitió definir las necesidades de las comunidades en diferentes temáticas, para ser gestionadas ante las autoridades locales.

Entre los principales logros alcanzados con este proyecto se destacan: el mejoramiento de redes agua potable, la ubicación de tanques de almacenamiento de agua, apoyo a proyectos de mujeres artesanas, fortalecimiento de emisoras comunitarias y la constitución de sistemas de riego.

En este proyecto participaron la Gobernación de Nariño, la prefectura del Carchi, la ADC, el Consejo de Comunas Campesinas de Montufar Ecuador y la Asociación Chaquiñán (asociación de cabildos y autoridades del pueblo de los Pastos).

### **Embajador de Francia ratificó el compromiso de su país con la paz de Colombia.**

Durante su visita a Nariño el Embajador de Francia en Colombia, **Jean Marc Laforet**, recordó que su gobierno ha expresado su respaldo al proceso de paz que mantiene el Presidente **Juan Manuel Santos** con las Farc y que espera aportar en una eventual etapa de postconflicto.

Según el jefe de la diplomacia francesa en Colombia, tras la última visita del presidente Santos a su país, quedó claro el compromiso hecho por el presidente **François Hollande**, de aportar con la experiencia y avance de su país en temas referentes al desarrollo rural. Consideró que la implementación de proyectos en aspectos agropecuarios, será fundamental en la etapa que viva el país, tras una eventual firma de un acuerdo de paz.



Gobernación de  
**Nariño**

DESPACHO DEL GOBERNADOR  
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

COMUNICADO DE PRENSA No.

El señor **Laforet**, aseguró que de igual manera, mientras ese momento llega, Francia acompaña al pueblo colombiano en su empeño por lograr la paz.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

[www.narino.gov.co](http://www.narino.gov.co)

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286